
 

N i e d e r s c h r i f t  
W i r t s c h a f t s -  u n d  U m w e l t a u s s c h u s s  

WUA/2014-2019/06 
Sitzungstermin: Dienstag, 10.03.2015 
Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr 
Sitzungsende: 18:45 Uhr 
Ort, Raum: Genthin, Firma Baustoffe Netzband GmbH, 

ehemals Autohaus in der Rudolf-Diesel-Straße 

Anwesend sind:  
Vorsitzender  
Herr Harry Czeke DIE LINKE  
Mitglieder des Gremiums  
Herr Lutz Nitz GRÜNE  
Herr Sebastian Hahn Pro Genthin  
Herr Volker Thiem CDU  
Vertreter  
Herr Horst Leiste SPD Vertreter für SR Halupka 
Sachkundige Einwohner  
Herr Gerhard Koschnitzke SPD  
Vertreter  
Herr Paul Karle Vertreter für Bürgermeister, 

Thomas Barz 
Verwaltung  
Frau Sibylle Vogt Protokollantin  
 
Es fehlen: 
Mitglieder des Gremiums  
Herr Willi Bernicke DIE LINKE entschuldigt 
Herr Peter Bodamer LWG Fiener entschuldigt 
Herr Lars Bonitz CDU entschuldigt 
Beratende Mitglieder  
Herr Helmut Halupka SPD entschuldigt 
Sachkundige Einwohner  
Herr Ernst-Adolf Kampe CDU entschuldigt 
Verwaltung  
Herr Thomas Barz Bürgermeister entschuldigt 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 
1 Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit    
2 Bekanntgabe und Abstimmung der Tagesordnung    
3 Protokollkontrolle    
 Bekanntgabe Mitwirkungsverbot    
4 Gesprächsrunde in der Firma Baustoffe Netzband GmbH mit anschließendem Rundgang    
5 Anträge, Anfragen, Anregungen    
6 Schließung der Sitzung    
 

Protokoll: 
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Öffentlicher Teil 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit  
 Der Vorsitzende Herr Czeke begrüßt die Mitglieder des WUA und bedankt sich bei 

Herrn Scheffler für den Empfang in seinem Unternehmen. 
  
  
 
TOP 2 Bekanntgabe und Abstimmung der Tagesordnung  
 Zur Tagesordnung gibt es keine Änderungen. 
  
  
 
TOP 3 Protokollkontrolle  
 Herr Karle wird gebeten, dem Ausschuss die Abschusspläne für das Jagdjahr 

2014/15 und zu gegebener Zeit die Abschusspläne für das Jagdjahr 2015/16 vorzule-
gen, um einen Vergleich zu den Vorjahren ziehen zu können. 
 
Die im TOP 9 gestellten Anfragen hinsichtlich der Straßenschäden und Baumfällun-
gen, wurden von der Verwaltung beantwortet und dem Vorsitzenden als Information 
elektronisch zugestellt. Diese werden nachträglich diesem Protokoll als Anlage beige-
fügt. 
 
Hinsichtlich der Baumfällungen führt Herr Leiste aus, dass er im Bau- und Vergabe-
ausschuss um eine Information über die Anzahl der gefällten Bäume gebeten hat, 
denn im Zuge der Baumaßnahmen kam es jetzt zu einer Vielzahl von Baumfällungen. 
Wie sieht es mit Ersatzpflanzungen aus.  
Dieser Bitte schließt sich der Wirtschafts- und Umweltausschuss an.  
Die Verwaltung sollte diesbezüglich Bilanz ziehen. In einer Statistik sollte die Anzahl 
der gefällten Bäume und die Ersatzpflanzungen gegenübergestellt werden.  
 
Bezüglich der Jagd hat Herr Nitz folgende Anfrage an die Verwaltung: 
- Gibt es gesetzliche Grundlagen, dass man den Jagdpächtern bauflagen kann, 
anzuzeigen, wem er in seinem Revier jagen lässt, z. B. Begehungsschein; 
- Kann man eine Kontrolle gewährleisten, sodass nicht das Jagen zu kommerziellen 
Zwecken benutzt wird. (Jagdtourismus) 
 
Das Protokoll wird zur Kenntnis genommen. (1 Enthaltung) 

  
  
 
TOP  Bekanntgabe Mitwirkungsverbot  
 Es liegt kein Mitwirkungsverbot vor.  
  
  
 
TOP 4 Gesprächsrunde in der Firma Baustoffe Netzband GmbH mit anschließendem 

Rundgang  
 Die Sitzung wird mit einer Führung durch den Verkaufsraum und durch die Lagerhal-

len begonnen. 
Die Werkstatt und die Lackierhalle des ehem. Autohauses wurden zu Warenlager 
umgebaut. Diese können nun mit großer Technik befahren werden.  
Der untere Bereich wird zum Teil als Verkaufsraum genutzt. Für weitere Räume im 
unteren Bereich besteht die Möglichkeit der Untervermietung. Derzeit wird ein Raum 
an eine Firma für Solaranlagen vermietet. 
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In der 1. Etage befinden sich Büro- und Sozialräume. Der Standort Genthin ist jetzt 
der Hauptsitz der Baustoff Netzband GmbH. Die dazugehörigen Filialen sind ange-
mietet. 
Derzeit sind am Standort Genthin sechs Mitarbeiter beschäftigt. Sie beliefern Privat-
kunden und Firmen. 
Gründe für die Verlegung des Unternehmens war u.a. die unzureichende Lagerkapa-
zität. 
 
Diese Entscheidung wird von den Mitgliedern des WUA begrüßt. Der Standort ist sehr 
optimal. Man empfindet es als positiv, wenn man aus einem leer stehenden Objekt 
etwas Neues schafft.  
 
Zum Schluss zeigt Herr Scheffler an, dass das Hinweisschild für sein Unternehmen, 
welches im Einmündungsbereich der Nikolaus-Otto-Straße steht, durch Bewuchs 
(Sträucher, Bäume) verdeckt wird.  
Die Verwaltung wird hier gebeten, dies zu prüfen und ggf. den Baumschnitt vorzu-
nehmen. 

  
  
 
TOP 5 Anträge, Anfragen, Anregungen  
 Die nächste Sitzung soll am 07. April stattfinden. Der Besuch des Johanniter Kran-

kenhauses Genthin ist geplant. 
 
Des Weiteren kam der Vorschlag demnächst die Schiffswerft in Genthin zu besuchen.

  
  
 
TOP 6 Schließung der Sitzung  
 Die Sitzung wird gegen 18.45 Uhr geschlossen. 

 
 
 
 
 
 
 
(Harry Czeke)                                                              (Frau Vogt) 
Vorsitzender des Wirtschafts- und                               Protokollantin 
Umweltausschusses  
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